

Boletín informativo # 4 –13 de mayo de 2020

ADELI REACTIVA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO POLIDEPORTIVO ÓSCAR LÓPEZ ESCOBAR DE ITAGÜÍ

El pasado 5 de mayo se reactivaron las obras de construcción del renovado Polideportivo Óscar López Escobar, un espacio que permitirá la práctica de diferentes disciplinas deportivas y la recreación en familia.

Este megaproyecto que tiene un valor superior a los 33 mil millones de pesos y avanza en un 71% en su ejecución, contará con cancha sintética de fútbol, coliseos de baloncesto y de voleibol, salón de taekwondo, tenis de mesa, gimnasio, cafetería, camerinos, parqueaderos, graderías, locales comerciales, ludoteca, y accesos para personas con movilidad reducida.

Durante el recorrido de la obra, el gerente de Adeli, Andrés Felipe Londoño, en compañía de funcionarios de la Agencia, del Alcalde de Itagüí, José Fernando Escobar, miembros de la Secretaría de Infraestructura, Salud, y del Instituto de Cultura, Recreación y Deporte, verificaron que el contratista estuviera cumpliendo todas las medidas de bioseguridad, los protocolos para la reanudación y demás detalles que garanticen la salud y protección del personal administrativo y de obra que trabaja en ese lugar.

COMUNICACIONES

Agencia de Desarrollo Local de Itagüí, ADELI
Empresa Industrial y Comercial del Estado